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05. Sitzung des Ortschaftsrates Oldisleben 

am 07.11.2022 

 

N I E D E R S C H R I F T - öffentlicher Teil - Aktenzeichen:025.72 

ID: (074612) 

Beginn: 18:00 

Ende: 20:00 

Sitzungsort: Rathaus -Mehrzwecksaal- 

Karl-Marx-Str. 12 

06577 An der Schmücke/Oldisleben 

 

Die Sitzung setzte sich aus öffentlichen Tagesordnungspunkten zusammen. 

 

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift sind. 

 

V E R Z E I C H N I S   D E R   T A G E S O R D N U N G S P U N K T E 

 

Öffentlicher Teil 

 

  Beschluss-Nr. 
 

1. Eröffnung und Begrüßung - 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der ordnungsgemäßen Ladung - 

3. Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden Anträge - 

4. Beratung zur Vorbereitung und Durchführung des Weihnachtsmarktes am 

26.11.2022, ab 14:00 Uhr mit den Vereinen 
 

5. Bestätigung der Niederschrift des öffentlichen Teils vom 19.09.2022 - 

6. Informationen des Ortschaftsbürgermeisters - 

7. Bürgerfragestunde - 

8. Beratung zu den Themen der nächsten Stadtratssitzung  

8.1. Beschluss zum Abschluss einer Kooperationsvereinbarung zum 

eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau in der Stadt An der Schmücke und 

Ermächtigung der Bürgermeisterin zum Abschluss dieser mit der Deutsche 

Giganetz GmbH, Schauenburgstraße 27 in 20095 Hamburg 

 

8.2. Vergabe einer Radabstellanlage An der Schmücke  

8.3. Beschluss über die Benutzungsordnung der 

Dorfgemeinschaftshäuser/Gemeindesäle 
 

9. Überblick über den Stand der Ausgaben im Energie- und Wärmebereich  

10. Beratung zu Schwerpunkten der Haushaltsplanung 2023 in der Ortschaft 

Oldisleben/ Sachsenburg 
 

11. Information und Beratung zu Schwerpunkten des kulturellen Lebens in der 

Ortschaft 2023 
 

12. Anfragen und Anregungen des Ortschaftsrates - 

 

 

 

Genehmigt und wie folgt unterschrieben: 

 

 

 

Joachim Pötzschke 

Ortschaftsbürgermeister 

 

 

 

 

 

Josephin Riese 

Schriftführer/in 
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T E I L N E H M E R V E R Z E I C H N I S 

 

Teilnehmer Fraktion  Bemerkungen 
 

Ortschaftsbürgermeister   

Ortschaftsbürgermeister Joachim 

Pötzschke 

  

Mitglied   

Steffen Rachholz   

Jan Tänzel   

Egbert Hilbrecht   

Roland Schmidt   

Annika Schlücke   

Dirk Amme   

Christina Rahaus   

Hardy Fischer   

Schriftführerin   

Josephin Riese   

Gast   

Vorsitzender Stefan Krumbholz   

Christel Helfer   

Ingo Beier   

Vorsitzender Harald Schneider   

Vorsitzende Ilona Fickardt   

Vorsitzender Rene Jacob   

 

entschuldigt: 
 

Mitglied  

Frank Neutert  

Nils Naumann  

 

unentschuldigt: 
 

            

 

Gäste: 
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1. Eröffnung und Begrüßung           

 

-öffentlich- 

 

 

Der Ortschaftsbürgermeister Herr Pötzschke eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden.  

 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der ordnungsgemäßen Ladung           

 

-öffentlich- 

 

 

Er stellte die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 

Von 11 Ortschaftsratsmitgliedern waren 8 anwesend und stimmberechtigt.  

 

 

3. Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden Anträge           

 

-öffentlich- 

 

 

Zur Tagesordnung lagen keine weiteren Anträge vor.  

Diese wurde einstimmig bestätigt und nach ihr weiterverfahren.  

 

 

4. Beratung zur Vorbereitung und Durchführung des Weihnachtsmarktes am 

26.11.2022, ab 14:00 Uhr mit den Vereinen           

 

-öffentlich- 

 

 

Herr Pötzschke besprach mit den Vertretern der Vereine folgende Punkte des Weihnachtsmarktes: 

 Gestaltung des Veranstaltungsortes  

 Belegungsplan der Hütten 

 Zeitlicher Ablaufplan des Marktes, dieser soll von Frau Reinhardt aus der Stadtverwaltung erarbeitet 

werden und an die Vereine weitergereicht werden 

 Angebotspalette und preisliche Gestaltung  

 

 

5. Bestätigung der Niederschrift des öffentlichen Teils vom 19.09.2022           

 

-öffentlich- 

 

 

Die Niederschrift wurde wie folgt bestätigt: 

8/0/0 

(dafür/dagegen/enthalten) 

 

 

6. Informationen des Ortschaftsbürgermeisters           

 

-öffentlich- 

 

 

Der Ortschaftsbürgermeister informierte zu folgenden Dingen: 

 Sanierungsarbeiten der Toiletten im 1.OG des Rathauses sind so gut wie abgeschlossen  

 Schlussrechnung Sanierung des Schulplatzes ist noch ausstehend  

 Volkstrauertag am 13.11.2022 

 Abschluss Sanierungsarbeiten Wipperdamm in Sachsenburg  

 Überdachung VfB Oldisleben  mögliche Unterstützung über Ortschaftsrat 

 Schulung zum Ratsinformationssystem fand vergangene Woche statt  

 

 

7. Bürgerfragestunde           

 

-öffentlich- 

 

 

Die Bürgerfragestunde entfiel, da keine Bürger anwesend waren.  
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8. Beratung zu den Themen der nächsten Stadtratssitzung           

 

-öffentlich- 

 

 

 

8.1. Beschluss zum Abschluss einer Kooperationsvereinbarung zum 

eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau in der Stadt An der Schmücke und 

Ermächtigung der Bürgermeisterin zum Abschluss dieser mit der Deutsche 

Giganetz GmbH, Schauenburgstraße 27 in 20095 Hamburg 

 

-öffentlich- 

 

 

Herr Pötzschke informierte kurz zu dem Glasfaseranschluss. 

Dazu wird noch eine ausführlichere Informationsveranstaltung stattfinden.  

 

8.2. Vergabe einer Radabstellanlage An der Schmücke           

 

-öffentlich- 

 

 

Herr Pötzschke informierte, dass diese Radabstellanlage am Bahnhof Heldrungen errichtet werden soll.  

Fraglich ist noch, ob dieses Vorhaben mit Hilfe von Fördermitteln finanziert werden kann.  

 

Herr Fischer kam um 19:03 Uhr verspätet zur Sitzung. 

Somit erhöhte sich die Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder auf 9.  

 

8.3. Beschluss über die Benutzungsordnung der 

Dorfgemeinschaftshäuser/Gemeindesäle           

 

-öffentlich- 

 

 

Herr Pötzschke informierte kurz zu dieser Thematik. 

Diese wurde bereits in den Gremiensitzungen diskutiert, nun sollen die Änderungsvorschläge eingearbeitet werden 

und der Beschluss erneut zur Abstimmung gebracht werden.  

 

Der Ortschaftsrat unterbreitete einstimmig folgenden Vorschlag für die Vermietung des Mehrzwecksaals: 

 Private Nutzung: 150€ 

 Gewerbliche Nutzung: 300€ 

 

 

9. Überblick über den Stand der Ausgaben im Energie- und 

Wärmebereich           

 

-öffentlich- 

 

 

Herr Pötzschke sagte, dass entsprechende Energiesparmaßnahmen im Rathaus vorgenommen werden.  

 

10. Beratung zu Schwerpunkten der Haushaltsplanung 2023 in der Ortschaft 

Oldisleben/ Sachsenburg           

 

-öffentlich- 

 

 

Herr Pötzschke informierte zu folgenden Dingen: 

 Straßenausbau in Oldisleben soll 1,28 Mio. € kosten 

 Lt. Aussagen des AZV wir jährlich nur noch eine Maßnahme gefördert, somit verschiebt sich der Ausbau 

der Waldstraße auf 2024 

 Namensschilder UGA können erworben werden 

 Pflasterarbeiten im Keller des Rathausen sind noch ausstehend 

 Zugangsweg am Schwimmbad soll kommendes Jahr saniert werden 

 Antragstellung auf Fördermittel für behindertengerechten Eingang des Mehrzwecksaals  

 Sanierung Friedhofsmauer 

 Sanierung Denkmal  

 zwei weitere Informationstafeln für Sachsenburg   

 

 



- Niederschrift (öffentlicher Teil) Seite 5 von 5 - 

 

11. Information und Beratung zu Schwerpunkten des kulturellen Lebens in der 

Ortschaft 2023           

 

-öffentlich- 

 

 

Herr Pötzschke sagte, dass bis spätestens Ende Januar 2023 ein Plan gemeinsam mit den Vereinen erstellt werden 

soll.  

 

Frau Rahaus unterbreitete den Vorschlag, ähnlich wie die Gemeinde Etzleben, einen Flohmarkt zu veranstalten.  

 

 

 

12. Anfragen und Anregungen des Ortschaftsrates           

 

-öffentlich- 

 

 

 Herr Pötzschke sprach folgende Dinge an: 

o Anfrage des Käufers des Waldgrundstückes, ein angrenzendes Grundstück zu kaufen. 

Der Ortschaftsrat einigte sich einstimmig darauf, das Grundstück für 1,50€ je qm zu verkaufen 

o Zuschuss an VfB aus Ortschaftsbudget  

Der Ortschaftsrat einigte sich einstimmig darauf, dem VfB Oldisleben einen Zuschuss i.H.v. 

1.000€ zu gewähren.  

 

 

Die Sitzung wurde um 20:00 Uhr beendet.  

 

 

 

 


